

笑顔あふれる交流

小学生のためのボランティアスクール

8月1日、福祉センター内のコミュニティカフェを会場に「小学生のためのボランティアスクール（主催：大河原町社会福祉協議会）」が午前の部、午後の部と開催され、今回は午前の部取材してきました。午前の部では、町内各小学校の希望した児童7名が参加し、始めに福祉協議会職員のかたから高齢者のかたとの接し方や、カフェでの接客の仕方について説明を受け、接客の練習を行いました。

その後は稗田区長寿会の皆さんを迎えての店員体験の本番が始まりました。子どもたちは最初は緊張した様子で注文を取っていましたが、席について長寿会の皆さんと話していると次第に緊張もほぐれたのか、みんな笑顔で会話を楽しんでいました。長寿会の皆さんも子どもたちの笑顔に癒された様子で、会場は終始笑顔に包まれました。



▲緊張もほぐれ、笑顔で会話を楽しみました。



▶暗証読本の披露も行われました。

チームワークでがんばりました

夏休み小学生スポーツ大会

8月5日、「夏休み小学生スポーツ大会（主催・大河原町教育委員会、大河原町体育協会）」が総合体育館で開催されました。

この大会は地区対抗で行われ、14行政区から延べ51チームが参加し、真夏の暑さにも負けず、「長なわとび」と「10人11脚」の各種目に臨みました。

どのチームもこれまでに練習してきた成果を存分に発揮し、仲間同士で助け合いながら優勝を目指してがんばりました。そんな子どもたちの姿に、応援に駆けつけた家族や地域のかたからも熱い声援が送られ、会場は熱気であふれました。

なお、大会の結果は以下のとおりです。



【長なわとびの部】	優勝	原前 A (383回)	敢闘賞	上川原 A	特別賞	稗田 C
	準優勝	南原前 A (335回)	がんばったで賞	錦町 A	スマイル賞	
	第3位	上谷 3 A (331回)	チームワーク賞	上谷 1 A		新田町 C

【10人11脚の部】	優勝	住吉町 A (1分31秒6)	敢闘賞	小島 A	特別賞	稗田 C
	準優勝	丑越 A (1分32秒0)	がんばったで賞	上川原 A	スマイル賞	
	第3位	原前 A (1分46秒0)	チームワーク賞	新田町 A		南原前 B

※記録は2回競技した合計となります。

算数・数学の達人が難問に挑む!!

おおがわら「算数チャレンジ大会 & 数学オリンピック 2017」

7月25日、世代交流いきいきプラザを会場におおがわら「算数チャレンジ大会&数学オリンピック 2017（主催：大河原町教育委員会・大河原町小中学校長会）」が開催され、3人1組のチームをつくり、町内小学校5・6年生児童26チーム78名および、中学校1・2年生生徒14チーム42名が参加しました。午前中に今回で2回目となる小学生の算数チャレンジ大会、午後に今回初めての開催となった中学生の数学オリンピックが実施されました。どちらも「個人問題の部」と「チーム問題の部」の2部構成で、最終的にチームの合計点で順位が競われました。

小学生は今回初めて参加する児童も多く、少し緊張した様子も見られました。中学生は小学生のときに算数チャレンジ大会に参加した生徒もあり、落ち着いた雰囲気の問題を解いていました。休憩時には、競技中の真剣な表情とは一転して、お互いの答えを確認し合うなど、和やかな雰囲気笑顔も見られました。



基礎力と思考力が試された個人問題。



チームワークと思考力・表現力・発想力が試されたチーム問題。

安全運転の徹底を!

夏の交通事故防止運動「一休み作戦」

7月26日、夏の交通事故防止運動「一休み作戦」が開催され、交通安全関係者約40名が参集しました。今回は交通安全運動初の試みとして、仙南運転免許センターを会場に行われ、免許センターを訪れたかたに夏野菜などが入った啓発品を配布するなど、交通事故撲滅を目指して交通安全運動を行いました。



▲免許センターを訪れたドライバーに安全運転を呼びかけました。

更なる高みを目指して

全国中学生空手道選手権出場!

8月10日、第25回全国中学生空手道選手権大会への出場報告に、永沢道場所属の選手7名が来庁されました。女子団体組手には佐藤琉奈さん、加藤和日さん、吉田芽生さん、齋藤愛萌さん、男子団体形には千葉翔太さん、石澤嶺さん、佐藤秀也さんが出場しました。大会は8月18日から行われ、結果は惜しくも入賞を逃しましたが、全国の猛者と競い合い、選手たちには良い経験となったようです。

今後さらなる上を目指して頑張ってください。



▲永沢師範(左)と出場した選手たちを囲んで。